

Neubokel: Leistungsabzeichen verteilt

Jahreshauptversammlung der Sportschützen: Rückblick auf ein bewegtes Jahr mit vielen Wettbewerben

NEUBOKEL. Bei der Jahreshauptversammlung der Sportschützen Neubokel begrüßte Vereinsschießsportleiter Karsten Hahn 25 Schützen. Er blickte auf ein bewegtes Jahr zurück.

gung von mehr als 60 Schützen. Jugendschießsportleiter Wolfgang Schwark bot im letzten Jahr 44 Übungsschießtermine an. Karsten Hahn wurde als Vereinsschießsportleiter wieder gewählt. Ju-

gendschießsportleiterin ist nun Anja Behrens.

Im Anschluss gab es Leistungsabzeichen.

Schützenschnur:

Paul Dräger, Janik Genz; kleine grüne Eichel: Justus Schatz, Leon Heidmann, kleine silberne Eichel: Hannes Richter; große grüne Eichel: Carola Rohde; Schützenschnur silber grüne und silberne Eichel: Wolfgang Gurka.

NEUES
AUS

Neubokel

So wurden 44 Schießabende und zwölf Schießtermine für die Frauengruppe „Blau-auge Tausendschön“ durch Schießsportleiter Peter Meyer angeboten.

Als Höhepunkt bezeichnete Hahn das Vergleichsschießen mit Wilsche mit einer Beteili-



Ein positiver Rückblick: Die Neubokler Sportschützen vergaben bei der Jahreshauptversammlung auch Leistungsabzeichen.